
 В бурлящих водах Бобровки. 

                     III, заключительный этап по джип-спринту на кубок СТК 
«Полигон» прошёл 23 октября в районе и в самой реке Бобровка. Трасса, в обилии снабжённая 
естественными препятствиями, оказалась для спортсменов не такой уж простой, зато зрители получили 
огромное удовольствие, наблюдая за её прохождением.  
Первым на старт вышел глинский экипаж братьев Дмитрия и Сергея Коневых, выступающих в классе 
«Стандарт». Их «Уаз» под номером 24 уверенно прошёл трассу. На участие в этот день заявилось ещё 4 
экипажа в «Стандарте» и два - в классе «ATV» (квадроциклы). Всем им нужно было пройти по 2 круга 
коварной 600-метровой трассы. Не возникло проблем с прохождением трассы у лидеров двух предыдущих 
этапов соревнований Ивана Матаева и Павла Белоусова. Они финишировали, не нарушив правила и 
затратив не так уж много, что и является определяющим в этих соревнованиях. Порадовало хорошее 
комментирование Дмитрия Пинаева, который держал зрителей в курсе всего, что происходило на трассе, 
знакомил с участниками, поддерживал азартное настроение любителей автоспорта. На единственной 
иномарке – «Мицубиси», в этом классе выступил экипаж Валерия Беляева, раньше пробовавшего свои силы 
на квадроцикле, и Алексея Левинских. Увлечение джип-спринтом не обошло стороной и четвёртый экипаж: 
Алексея Копалова и Сергея Ленкина. К сожалению, покорить трассу им не удалось. Из-за касания 
огораживающей ленты, караемого не зачётом, завершить этот заезд им пришлось раньше. Последними в 
заезде класса «Стандарт» вновь выступили Павел Белоусов и Иван Матаев, на этот раз поменявшиеся 
местами и сменившие «Ниву» на «Уаз». Им удалось пройти все препятствия без происшествий. В классе 
«ATV» вновь заявились только двое участников: Дмитрий Басалгин (Берёзовский) и Алексей Левенских 
(Екатеринбург), традиционно приезжающие на наши соревнования. При прохождении самого эффектного 
участка трассы - реки – автомобилями, Бобровка бурлила как кипящий поток, при движении по ней 
квадроциклов, вода накатывала волнами, сопровождавшими гонщиков до выезда на сушу. При этом 
участники порой оказывались по пояс в воде, но уверенно двигались вперёд. Неприятность со 
стартовавшим первым Дмитрием произошла на «твёрдой земле». Его квадрик перевернулся, и возвратить 
его в исходное положение в одиночку гостю из Берёзовского не удалось, после этого пришлось досрочно 
финишировать. У Алексея проблем не возникло. 
Перед вторым заездом участникам дали время привести в порядок своих «железных коней», участвующие 
на квадроциклах воспользовались этим моментом, чтобы немного просушить одежду. Серьёзных проблем с 
транспортом не оказалось, так что все участники смогли продолжить гонку во втором этапе соревнований. 
Во втором заезде также не обошлось без переворотов. На одном из участков трассы перевернулся «уазик» 
братьев Коневых. К счастью, обошлось без травм, да и перевернуть авто они смогли своими силами, так что 
без проблем продолжили движение к финишу. Вновь не зачёт, опять же за касание ленты, получили 
Алексей Копалов и Сергей Ленкин. Экипаж Валерия Беляева, вернувшийся после первого старта с двумя 
пробитыми колёсами, проехал всю трассу со спущенным колесом (второй запаски у участников с собой не 
оказалось), что не помешало ему спокойно финишировать. Остальные участники преодолели трассу без 
приключений. 
Награждение гонщиков проводили по итогам всех трёх этапов. Обладателями Кубка СТК «Полигон» в 
«Стандарте» стали Павел Белоусов и Иван Матаев, II место также у них только в другом порядке: Иван 
Матаев, Павел Белоусов, III место заняли Сергей и Дмитрий Коневы, IV место – Валерий Беляев и Олег 
Исаков, V место – Сирин Николай, Дмитрий Федотов (1 этап), Сергей Ленкин (2 этап). Участники класса 
«ATV», у которых к началу третьего этапа было одинаковое количество очков, разделили призовые места 
так: I место – Дмитрий Басалгин, II место – Алексей Левенских. Не теряем надежды, что и режевляне 
заинтересуются участием в соревнованиях в этом классе. 
Организаторы благодарят спонсоров III этапа по джип-спринту на призы СТК «Полигон». Это: ИП Путилов 
(магазин «Автозапчасти»), ИП Рагозин (магазин «Автозапчасти»), ИП Передернина (магазин 
«Быстринский), рекламное агентство «Реж ретро-FM» (генеральный директор Ю. Черкашин), ИП Скрябин 
(автомагазин «Регион-Форсаж»), ИП Егоров («Всё для электричества»), ЧОП «Эдельвейс-Аяврик» 
(руководитель А. Спицын), магазин «Природа», комитет по ФкиС. Информационная поддержка: «Редакция 
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газеты «Режевская весть», студия «Панорама». 
Арина АГАПОВА. 

Всегда молоды… 

Ежегодно в октябре проводят традиционные встречи бывшие руководители предприятий, организаций и 
учреждений Режевского района. Вот и на этот раз они собрались во Дворце культуры «Металлург». Было о 
чём вспомнить и поговорить тем, кто в своё время вкладывал все свои силы и способности в развитие 
района. Они и сегодня не стареют душой, о чём говорила на встрече бывший председатель Режевской Думы 
Л. Тактуева. С азартом и весельем участвовали ветераны в конкурсах и играх, по-молодому свежо звучали в 
их исполнении песни. 
Участники встречи благодарят организаторов праздника, работников Дворца культуры, спонсоров и 
столовую администрации РГО, которая готовила праздничное угощение. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Вниманию читателей. 

Уважаемые читатели, обратите внимание, что в связи с праздниками изменён график выхода газеты 
«Режевская весть». В четверг, 4 ноября почта не работает, поэтому следующий выпуск «Режевской вести» 
вместе с «Регионом» выйдет в субботу, 6 ноября.  

 4 ноября – День народного единства. 

В наше время стало правилом хорошего тона ругать прежнюю социалистическую жизнь. Но люди  
послевоенного поколения, а тем более рождённые до войны, вспоминают прошедшие годы если не с 
теплотой, то со щемящей грустинкой, точно. Как мне кажется, у многих людей нашего поколения остались 
одинаковые воспоминания о том времени. Ведь страна  тогда жила едиными устремлениями. 
Людям  ХХI века непонятны  те настроения и  та жизнь, они не знакомы с  патриотизмом, который был 
присущ народу  великой страны, называемой  Союзом Советских Социалистических Республик. Эта 
могучая держава спасла от фашизма всю Европу, а кто знает, может, и всю планету. Мои одногодки и люди 
постарше, конечно же, помнят, как мы были горды этой Победой, эта гордость образовалась не на пустом 
месте. Эту гордость за свою великую Родину прививали в семьях бывших фронтовиков и тружеников тыла, 
а такими семьями были все. Потому и патриотизм был всенародным. 
Никогда не забудутся социалистические праздники, отмечаемые с присущим тому времени пафосом и 
размахом. Во всех населённых пунктах необъятной страны проходили первомайские и октябрьские 
демонстрации. Было принято приходить всей семьёй, празднично одетыми, с красными флажками и 
воздушными шариками. Конечно, в трудовых коллективах были и перекосы в виде разнарядки по 
количеству участников, но всеобщее веселье никакой разнарядкой людям не дашь. Просто это были 
всенародно любимые мероприятия. 
В школах тоже всегда проходило много мероприятий патриотического характера. Детям нравилось, когда 
стройной колонной они шли по родным улицам с флажками, транспарантами и  шарами, взрослые их 
приветствовали, а малыши завидовали и мечтали поскорее к ним присоединиться. Куда это все ушло? 
Почему у нас всегда всё слишком: сначала с громадным рвением уничтожали православие и насаждали 
атеизм, теперь  с не меньшим остервенением выкорчёвываем атеизм. Разве вера в Бога отрицает 
патриотизм? Да нет же, а нашему поколению прививали обратное. Поэтому и появилось так много людей, 
не верящих ни во что и никому. 
День народного единства – отношение к нему в обществе неоднозначное, хотя, казалось бы, именно теперь 
такой праздник нужен нам, как никогда. Не будем размышлять, чья вина в том, что нет у нас того единения, 
что было раньше. Вспомним лишь о том, что, когда мы вместе, нам под силу решение любых задач и 
планов.   
И ещё: история Родины не должна быть забыта, её нельзя перекраивать под нынешние потребности. 
Рассказывайте своим детям, внукам о событиях прошедших лет без прикрас, но и без переиначивания 
фактов. Давайте  с  раннего детства прививать   детям любовь к своей маленькой Родине. От этого наши 
дети только выиграют, и, может быть, последующие поколения полюбят всенародные праздники, как 
любили их мы, если, конечно, их не будут насаждать слишком рьяно.  
Г. КОЛМАКОВА. 



 Дорогие уральцы! 

Примите самые искренние поздравления с Днём народного единства! 
Единство и крепкий характер уральцев в который раз доказали, что Свердловская область по праву носит 
своё звание опорного края державы! Всех нас объединяет общая цель – сделать всё возможное, чтобы 
Свердловская область была мощным и процветающим регионом, а Россия – страной социальной 
справедливости, благополучия и высокого качества жизни. 
В далёком 1612 году впервые судьбу страны и государства решил сам народ. Перед лицом опасности, в 
борьбе за целостность Родины сплотились все сословия, деревни и города. Этот день по праву называют 
Днём народного единства. Нам, жителям современной России, следует быть достойными своих предков. 
Дорогие земляки, с праздником! С днём народного единства! Желаем вам здоровья, счастья и многих 
добрых дел во славу своей семьи, Свердловской области и нашей Родины! 
Е. ЧЕЧУНОВА, 
председатель областной Думы, 
Л. БАБУШКИНА, 
председатель Палаты Представителей ЗССО. 

 Закрываются отделения почтовой связи. 

В целях оптимизации финансово-хозяйственной деятельности сети объектов почтовой связи ФГУП «Почта 
России» в Свердловской области с 1 октября 2010 года временно закрылись 26 отделений почтовой связи 
(ОПС). Но, несмотря на это, качество обслуживания не ухудшилось. Населению оказывается весь спектр 
почтовых услуг, предоставляемый ранее. 
Временно закрыты отделения почтовой связи, находящиеся в малонаселённых и труднодоступных 
населённых пунктах Режевского городского округа: посёлке Крутиха и селе Фирсово. Кроме того, с 15 
ноября планируется временно закрыть ещё несколько отделений почтовой связи. 
Необходимость оптимизации обусловлена значительными убытками от содержания данных 
нерентабельных отделений почтовой связи. Затраты на электроэнергию, отопление, аренду, ремонт и 
обслуживание стационарных зданий значительно превышают доходы. Многие помещения находятся в 
аварийном состоянии. Ко всему убытки не позволяют повысить и заработную плату почтовых работников, 
которая, по данным статистики, на сегодняшний день составляет менее 60% от средней заработной платы 
по Свердловской области. Отсюда – текучесть и нехватка кадров. 
В настоящее время делается всё возможное, чтобы сохранить гарантированную доступность почтовой связи 
для жителей всех населённых пунктов. В постоянном режиме идёт обсуждение мероприятий по 
оптимизации почтовой сети с администрациями районов. Ведь основным выходом из этой ситуации по-
прежнему остаётся выделение дотации для функционирования сети сельских ОПС. 
УФПС Свердловской области заверяет, что оптимизация не приведёт к ухудшению обслуживания жителей 
области. Услуги почтовой связи населению будут предоставляться работниками ближайших отделений, в 
штатные расписания которых включён дополнительный штат почтальонов. Населению будет предоставлен 
широкий спектр почтовых услуг: приём, пересылка и вручение письменной корреспонденции, приём 
подписки и доставка подписных периодических изданий, выплата пенсий и социальных пособий, продажа 
знаков почтовой оплаты, открыточной продукции и товаров. 
Запланированная оптимизация сети отделений почтовой связи не повлечёт за собой изменений в работе 
почты, в том числе в доставке пенсий и пособий. Всем жителям области, получающим социальные выплаты 
через почту на дому, деньги будут доставляться почтальонами в срок. 
Л. НАМЯТОВА, 
зам. начальника Алапаевского почтамта.  

От редакции 
Информация о закрытии на селе почтовых отделений, полученная от сотрудников Алапаевского почтамта, 
если честно, вызвала шок. А слова об оптимизации, понесённых убытках и прочее – возмущение. 
Возмущение не конкретно на руководство данного структурного подразделения Почты России, а в целом на 
сегодняшнюю политику, на отношение «начальников» к простым людям. 
Если разобраться, ФГУП «Почта России» - государственная структура. Соответственно напрашивается 
вопрос: почему она должна быть безубыточной? Многие десятилетия наличие почты было одним из 
главных аргументов того, что село живёт, потому что она как связующее звено маленького населённого 



пункта с внешним миром, потому что здесь часто собирались односельчане, сюда шли со своими 
проблемами, в конце концов, здесь был единственный телефон, по которому можно было позвонить в 
случае болезни, пожара и прочих житейских неприятностей. Времена меняются. И сегодня почтовым 
отделениям и почтальонам всё больше вменяют в обязанность торговую деятельность. Поэтому и 
занимаются почтальоны, помимо доставки корреспонденции, распространением различных товаров. 
Поэтому в отделениях почты кроме открыток, газет и журналов продаются как хозяйственные 
принадлежности, так и продукты (вплоть до спиртовых настоек – были такие сигналы в редакцию от 
жителей округа). Но нельзя же в стремлении не упустить выгоду закрывать отделения почтовой связи в 
труднодоступных населённых пунктах. Нельзя! Это всё равно что закрыть школу, детский сад или 
больницу, прикрываясь тем, что они не приносят дохода. 
Есть ещё аргументы: отделения закрываются временно и оптимизация не повлечёт за собой изменений в 
работе почты. Что, через год-два найдутся средства, чтобы отремонтировать аварийные здания и содержать 
их в дальнейшем, чтобы платить достойную заработную плату работникам? А к работе почты население и 
сегодня регулярно предъявляет претензии (общаться на эту тему журналистам «Режевской вести» и с 
читателями, и с сотрудниками почты приходится чуть ли не еженедельно), так стоит ли надеяться на то, что 
после столь кардинальных преобразований доставка останется хотя бы на прежнем уровне? Получается, 
куда ни глянь – сплошные вопросы и неопределённость. Так и живём в этой неопределённости, надеясь, что 
когда-нибудь «чиновники» и «начальники» вспомнят о своей ответственности перед простым народом и 
повернутся к ним лицом… 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Россия добивается от НАТО запрета на размещение «существенных боевых сил» на территории новых 
стран – членов альянса. Именно так, с указанием предельно минимальных разрешённых уровней 
вооружений, вопрос поставлен в проекте соглашения об основах взаимоотношений России и НАТО, 
который глава МИД России С. Лавров передал руководству альянса. По словам заместителя главы МИД 
России С. Рябкова, подписание указанного соглашения повысит «уровень предсказуемости военной 
деятельности НАТО». 
В России планируется создать трехуровневую «цветную» систему противодействия террористическим 
угрозам. Повышенным уровнем будет считаться «синий», высоким – «жёлтый», критическим – «красный». 
Как сообщил советник председателя национального антитеррористического комитета А. Пржедомский, 
правительство РФ уже подготовило для внесения в Госдуму соответствующий законопроект. Суть его 
заключается в том, что каждый из уровней угроз будет направлен на принятие дополнительных мер 
безопасности личности, общества и государства. Каждому уровню террористической опасности будет 
соответствовать свой порядок действий, как силовых структур, так и администрации на критически важных 
и потенциально опасных объектах. 
Темпы роста потребительских цен в России по итогам первых девяти месяцев года более чем в четыре раза 
превышают инфляцию, зафиксированную за этот же период в Евросоюзе. Как сообщил Росстат, за январь-
сентябрь инфляция в РФ составила 6,2% против 1,5% в среднем по странам ЕС.  
Штаб, отвечающий за подачу Англией заявки на проведение чемпионата мира по футболу 2018 г., подал 
официальную жалобу в Международную федерацию футбола на генерального директора российского 
заявочного комитета А. Сорокина в связи с его критическими заявлениями в адрес Британии. Жалоба 
связана с комментариями А. Сорокина по поводу высокого уровня преступности и объёмов потребления 
алкоголя в Лондоне. Сам А. Сорокин считает, что его высказывания были искажены и неправильно поняты. 
По словам директора, он использовал проблемы Лондона просто в качестве примера, с подобными 
проблемами сталкиваются жители любого мегаполиса. Напомним, Англия, Россия, Испания совместно с 
Португалией и Бельгия совместно с Нидерландами претендуют на проведение чемпионата мира по футболу 
2018 г. Решение относительно страны - хозяйки чемпионата будет принято на заседании FIFA в Цюрихе 2 
декабря текущего года. 

Область 
Уделять больше внимания энергоэффективности производства призвал губернатор А. Мишарин на 
заседании комиссии по модернизации и технологическому развитию экономики России, которое в 
Набережных Челнах провёл Президент РФ Д. Медведев. При этом Александр Сергеевич подчеркнул, что в 
Свердловской области программа повышения энергоэффективности разработана вплоть до 2020 года. Уже 



сейчас энергоёмкость валового регионального продукта на Среднем Урале превышает общероссийские 
показатели на 30%. Но есть и проблемы: от 50 до 80% энергоэффективного оборудования закупается за 
рубежом. Мишарин предложил стимулировать предприятия к приобретению отечественного оборудования. 
И по примеру «Росагролизинга» и «Россельхозбанка» создать энергетическую лизинговую компанию. 
Таким образом, внедрение энергосберегающего оборудования на российских предприятиях будет идти под 
контролем и патронажем государства. 
10 институтов войдут в состав Уральского федерального университета. Так, с 1 февраля под единым 
названием УрФУ начнут работать институты, охватывающие весь спектр дисциплин. Это информационные 
технологии, физика и математика, экономика, гуманитарные науки, а также физическая культура. 
Утверждены и имена руководителей всех институтов. Все 10 подразделений университета будут созданы в 
рамках объединения Уральского федерального университета и Уральского госуниверситета. Формирование 
институтов будет проходить поэтапно: до 1 февраля должны решить организационные вопросы, и до 1 
сентября 2011 года — доработать учебные программы. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

 Наш учитель – самый лучший! 

                       Учитель… Как много заключено в этом слове. Эта профессия является 
одной из самых сложных в наши дни и при этом далеко не всегда оценивается по достоинству. Все мы 
прекрасно знаем о том, что у учителей не такая уж и высокая заработная плата, что не многие решают стать 
учителем и посвятить себя детям сейчас. 2010 год был признан Годом учителя. Ведь не у всех есть умение 
передать свой опыт современной молодёжи, только вступающей во взрослую жизнь. 
Я – ученица школы №5. В нашей школе очень много замечательных учителей! Каждый из них – добрейшей 
души человек, дающий нам знания. Когда приходишь к ним на урок, сам заряжаешься положительными 
эмоциями. И у каждого из нас появляется любимый учитель! Для меня ею стала учитель русского языка и 
литературы Эльвира Рафиковна Кобелян. Она красивая, элегантная, отзывчивая, весёлая и в то же время 
строгая, добрая и требовательная учительница. Иногда мы прямо на уроке можем отвлечься от темы, 
послушать рассказы о её жизни, пошутить и посмеяться, что совершенно не мешает изучать новый 
материал. 
Пройдут годы, многое изменится. Я стану совсем взрослой, овладею профессией, но обязательно вернусь в 
родные стены школы, приду в класс, где мы сидели за партами, где учились русскому языку, литературе, 
учились у неё, моей любимой учительницы Эльвиры Рафиковны. 
К. СЕМЁНОВА, 
ученица 8 класса школы №5. 

Обидно! 
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В редакцию «Р. В.» постоянно звонят жители Режа, возмущаясь обилием мусорных свалок в том или ином 
дворе. И это возмущение понятно: люди хотят жить в чистоте. Но одно желание порядка во дворах не 
обеспечит. Надо просто понять прописную истину: чисто там, где не сорят. А чтобы истина эта стала 
доступнее для понимания, приведём пример. 
На прошлой неделе в «Режевскую весть» обратился А. Гладких. Компания, которой он руководит, 
управляет несколькими многоквартирными домами. Одна из функций УК – сбор, вывоз и утилизация 
бытовых отходов. И услуга эта жильцам оказывается постоянно. Но не все жильцы выносят мусор к 
приходу мусоросборочной машины, кто-то предпочитает оставлять бытовые отходы на  месте её стоянки. И 
действуют такие граждане по принципу: «Дворник уберёт». 
Этим принципом руководствуются, наверное, и некоторые жильцы домов по ул. Советская, 129, 
Александровская, 100, Вокзальная, 1 «а» и близлежащих общежитий.  Во дворе этих домов на месте 
стоянки мусоросборочной машины образовалась настоящая свалка. 
- Мы пытаемся бороться с мусорной проблемой, но пока безрезультатно: убранная от бытовых отходов 
территория к утру вновь оказывается замусоренной. Так, 22 октября, дворник, не покладая рук, собирала 
мусор. В тот день отходов мы вывезли тракторную тележку. На следующий день на этом же месте опять 
возвышались груды мусора. И женщина, которая целый день потратила на то, чтобы обеспечить жителям 
чистоту, расплакалась. Ей обидно, что люди совсем не ценят чужой труд, - рассказал Александр Юрьевич. 
А. Гладких и сотрудники компании неоднократно пытались пристыдить некоторых граждан, которые у них 
на глазах выставляли мусор на улицу. Безрезультатно. И это очень огорчает не только управляющую 
компанию, но и других жильцов, которым действительно нужен порядок во дворе. 
А знаете ли вы, что в большинстве стран Западной Европы русских туристов называют «свиньями»? 
Крайне обидно за державу становится, зная о столь нелицеприятном прозвище. Но, глядя на мусорные кучи 
во дворах, невольно задумываешься над тем, что прозвание это недалеко от истины. И, наверняка, считать 
нас таковыми будут до тех пор, пока мы в корне не поменяем своё мировоззрение.  
Галина ПОПОВА. 

23 октября: мусорная свалка во дворе как будто и не убиралась. 

Уважаемые режевляне! 

Поздравляю вас с Днём народного единства! 
Этот государственный праздник - дань уважения славному прошлому нашего Отечества и символ веры в 
его завтрашний день. Общие цели объединили почти четыре века назад россиян разных сословий, 
вероисповеданий, национальностей, вставших на защиту независимости своей страны. И сегодня также 
велико единое стремление наших людей направить свои силы на дальнейшее развитие и процветание 
государства. 
Вся история нашей страны свидетельствует: только сообща россияне преодолевали трудности, невзгоды, 
побеждали и созидали. Совместный труд на благо малой родины - вековая традиция. Всех нас объединяет 
любовь к России, Уралу и Режевскому району, стремление сделать их ещё краше и могущественней. 
От всей души желаю всем здоровья, согласия, мира и спокойствия в семьях, добра и благополучия! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

 Режевские долгожители. 

Есть два повода в октябре поздравить Прасковью Кузьмовну Медведеву и Анастасию Денисовну 
Степаненко: это месячник пожилого человека и день рождения. Труженице тыла, ветерану труда Прасковье 
Кузьмовне исполнилось 93 года; Анастасия Денисовна, вдова участника Великой Отечественной войны, 
отмечает 92-й год рождения. 
Вам сегодня радостно и грустно, 
Но не надо о годах грустить, 
Всё, что было, больше не вернётся, 



Всё, что будет, надо пережить. 
Желаем удачи, желаем успеха, 
Желаем побольше веселья и смеха, 
Счастья побольше, здоровья покрепче, 
И жизнь будет краше, и жизнь будет легче! 

 Умер, не приходя в сознание. 

На прошлой неделе Реж вновь неоднократно звучал в областных СМИ. Повод – два события, напрямую 
связанных с представителями правоохранительных органов. 
Прежде всего о трагичном: 26 октября около 1 часа ночи прапорщик милиции, старший группы задержания 
роты милиции ОВО Павел Александрович Воробьёв зашёл в диспетчерскую такси в микрорайоне Семь 
ветров. В тот момент, кроме диспетчера и таксиста, в помещении находились трое молодых людей, которые 
вели себя очень агрессивно. Павел попытался их успокоить, но… завязалась потасовка, в результате 
которой представитель вневедомственной охраны получил серьёзную травму (один из злоумышленников 
воткнул ему нож в шею). Пострадавшего доставили в ЦРБ. Несмотря на серьёзную кровопотерю (около 3 
литров крови), врачи надеялись спасти его, но планам не суждено было сбыться… В минувшие выходные 
П. Воробьёв скончался. Сегодня состоятся похороны. Все желающие могут прийти проститься к 12 часам 
по адресу пос. Лесной, ул. Цветочная, 6. 
Никогда не знаешь, что ждёт тебя «за поворотом». Вот и сотрудники ОГИБДД ОВД по РГО поначалу не 
предполагали, кого задержали за банальное нарушение правил дорожного движения. 28 октября экипаж 
ДПС в составе Г. Поздеева и И. Сова остановили на ул. Курской гражданина Ю. Поскольку документов при 
нём не было, решили проверить личность гражданина. Оказалось, что мужчина находился в федеральном 
розыске за причинение тяжких телесных повреждений. Инспекторы доставили задержанного в ОВД, откуда 
его уже забрали сотрудники правоохранительных органов Белоярского района Свердловской области (где и 
было совершено преступление). 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

  


